

YouTube comenzó a eliminar de forma agresiva el contenido relacionado con criptomonedas de algunos youtubers influyentes de la economía digital.

Según varios hilos en Twitter y Reddit, YouTube de pronto comenzó a eliminar una serie de videos relacionados con criptomonedas desde el 23 de diciembre.

El youtuber Chris Dunn, con un canal con más de 210 mil suscriptores, notó el lunes que la plataforma eliminó todos sus videos en los que habla sobre criptomonedas.

«@YouTube acaba de eliminar la mayoría de mis videos criptográficos citando 'contenido dañino o peligroso' y 'venta de bienes regulados'... han pasado 10 años haciendo videos, 200k+ subs y 7M+ visitas. WTF, que hacen ustedes @TeamYouTube?», dijo Dunn en Twitter.

Dunn no es el único youtuber afectado por la repentina prohibición de la plataforma. El 24 de diciembre, Robert Beadles, anfitrión del canal de YouTube, Crypto Beadles, con más de 89.3 mil suscriptores, tuiteó que YouTube lo había cerrado temporalmente.

«¡Oye píos! @YouTube @YTCreators no ha cerrado por un tiempo. ¿Adivinar contenido gratuito y nunca tomar un centavo por ningún contenido es malo? Publicaremos en mi LinkedIn, Twitter, Instagram en adelante todas las cuentas están bajo Robert Beadles allí. Dios bendiga #censorship #youtube #bitcoin».

Aunque ahora parece que el canal de YouTube de Crypto Beadles ya funciona nuevamente, algunos influencers no han tenido la misma suerte.

Ivan on Tech, con un canal con más de 210,000 suscriptores, también fue afectado por esto. Su cuenta recibió una notificación y puso todos sus videos en privado «como precaución».



«Este es un ataque no solo a la criptografía, sino a toda la noción de libertad de expresión. Las plataformas centralizadas se han vuelto demasiado grandes y poderosas para su propio bien y su desplazamiento es la razón por la que las plataformas descentralizadas conquistarán», dijo Ivan.

En el caso de Masterhacks, la plataforma ha eliminado dos videos relacionados con criptomonedas, aún siendo simplemente noticias sobre la economía digital.

Un tweet enviado el 24 de diciembre por Omar Bham (@crypt0snews), muestra una lista actualizada de todos los youtubers a los que recientemente se les prohibió el contenido relacionado con criptografía en la plataforma.

YouTube por su parte, aún no ha emitido una declaración pública sobre los hechos recientes. La compañía, subsidiaria de Google, no respondió a la solicitud de comentarios.

Poco tiempo después de la lista actualizada de cuentas de YouTube afectadas, Bham escribió que al parecer, la plataforma de videos está eliminando canales criptográficos con enlaces a sitios web externos o intercambios, que figuran en las descripciones de los videos.



«Parece que una razón por la cual YouTube tendría que ir tras los canales de cifrado es cualquier enlace a sitios web/plataformas de intercambio externos en las descripciones de video».

La youtuber Rachel Siegel, que administra el canal Crypto Finally, dijo que no se ha visto afectada por la prohibición de YouTube sobre su contenido relacionado con criptomonedas.

«No me ha afectado personalmente la aparente prohibición de los videos de



criptomonedas en YouTube, sin embargo, creo que está claro que se trata de algún tipo de ataque dirigido. La censura tecnológica ha recibido mucha atención pública últimamente y, a medida que seguimos creciendo como industria, puedo esperar que sigamos viendo más prohibiciones masivas y eliminaciones de contenido criptográfico».

Siegel confirmó que no vincula a sitios web externos o intercambios en ninguno de sus videos. Esto podría dar más puntos a las suposiciones de Bham.

@TheMoonCarl escribió en Twitter: «¡La purga de YouTube ahora ha llegado a mi canal! Un video del 27 de enero de 2019 rompió las reglas porque era 'contenido nocivo y peligroso'. Claro, #Bitcoin es dañino y peligroso para los bancos, pero esto es simplemente ridículo».

«Espero que esto sea un error de YouTube, porque si no, entonces esto es censura en su forma más pura. Grandes youtubers han visto sus videos eliminados. Estos videos no hicieron más que educar a las personas sobre el poder del Bitcoin. Es solo cuestión de tiempo hasta que mi canal sea atacado».

Después de un tiempo, la cuenta TeamYouTube en Twitter, respondió al comentario de Bham que mostraba una lista actualizada de los influencers de cifrado que fueron prohibidos en la plataforma.

«Estamos investigando esto. Esperamos compartir una actualización pronto»,

«Este hilo con el equipo de YouTube fue el alcance de las respuestas directas de las que he oído hablar. El equipo de YouTube nos actualizó por última vez al vincularnos a las pautas regulares de la comunidad de YouTube y un recordatorio



de que podemos apelar videos con una huelga. Varios youtubers apelaron y sus apelaciones fueron rechazadas, sin una razón clara de por qué el video violó directamente las pautas», dijo Bahm a Cointelegraph.

¿Se tomarán otras alternativas a YouTube?

Aunque YouTube está clasificada como la segunda plataforma de redes sociales más popular, con más de 1900 millones de usuarios, las personas influyentes en criptomonedas están buscando otras plataformas para compartir su contenido. En particular, las plataformas de redes sociales basadas en blockchain están demostrando ser atractivas para la comunidad criptográfica.

LBRY, por ejemplo, una plataforma para compartir que utiliza la tecnología blockchain para que los usuarios puedan publicar contenido y recibir pagos, ayuda a sus usuarios a monetizar su material publicado con su sistema de pago incorporado.

La monetización también es un aspecto crítico para muchos youtubers. Las estadísticas recientes han demostrado que muchos canales de YouTube generan seis cifras cada año, una cantidad que aumenta un 40 por ciento cada año.

Según Bahm, quien ha estado cargando material relacionado con la criptografía en su canal de YouTube desde 2016, el problema con la censura de YouTube ha afectado fuertemente sus ingresos.

«En cuanto a los ingresos, incluso con una apelación exitosa, un canal afectado por una huelga puede no ser capaz de transmitir en vivo por hasta 90 días. Esto me ha sucedido y ha reducido mis ingresos, ya que dependía en gran medida del compromiso en tiempo real para mis shows», dijo Bham.

Aunque LBRY ofrece un sistema de monetización y una plataforma de YouTube que les



permite a los youtubers volver a publicar su contenido en la red, LBRY aún no está siendo utilizada por muchos youtubers.

Naomi Brockwell, presentadora del canal NBTV de YouTube, con más de 30,000 suscriptores, dijo a Cointelegraph que aunque no se vio afectada por la prohibición de YouTube, cree que es hora de comenzar a buscar plataformas descentralizadas como LBRY.

«Todavía no me ha afectado la prohibición de YouTube, pero solo agregaría que hemos tenido plataformas descentralizadas alternativas como LBRY durante mucho tiempo con un soporte limitado de youtubers. Esperemos que sea una llamada de atención», dijo Naomi.

Changpenz Zhao, fundador y CEO de Binance, intervino en Twitter sobre lo sucedido y dijo que «puede ser hora de que la comunidad de criptomonedas apuñale su propia plataforma de medios sociales resistente a la sensibilidad de blockchain. Sin embargo, existen muchos desafíos, spam, estafa, trolls, incentivos, derechos de autor, economía de tokens, gobernanza, rigidez, privacidad...; Pero ya es hora!».